



# 神奈川東ロータリークラブ

## KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2019-2020年度 第33週報 No. 2107 2020年(令和2年)6月5日 第2107回 例会記録 6月12日発行

## 本日〈6月12日〉のプログラム

- ◆斎 唱 「我等の生業」
- ◆献 立 洋食弁当
- ◆卓 話 イニシエーションスピーチ  
清水 茂夫 会員

「本日のBGM」  
アルバム「宫廷舞踏会」より



写真提供 小池 將夫

司 会 田口健太郎 副幹事

## 特別行事

## ◆米山奨学金贈呈



米山奨学生 ゲエン・バン・ドウク 様

点 鐘 白鳥 厚夫 会長

齊 唱 「君が代」「奉仕の理想」  
ソングリーダー 西山 潔 会員四つのテスト 岡部雄一郎 職業奉仕委員長  
(第1例会のみ)

ゲスト紹介 ゲエン・バン・ドウク 様(米山奨学生)

ビジター紹介 猪又 徳夫 様(横浜港北RC)  
亀ヶ谷純子 様(横浜港北RC)

2019-2020年度 RI会長 マーク・ダニエル・マロニー



## 第2590地区 ガバナー 轟 淳次

会 長	白鳥 厚夫	会 計	白井 康夫
会長エレクト	山本 芳弘	副会計	渡邊 淳
副会長	小山市康	S A A	友添辰哉
副会長	飯田泰之	副 S A A	金森欣一
幹 事	田中龍太郎	副 S A A	伊東英紀
副幹事	田口健太郎	クラブ会報	中野真理

皆さん、こんにちは！お久しぶりです。やっと皆さんにお会いできる日が来ました。

今回、コロナウイルスの影響で学校が閉鎖されて、全ての授業がオンラインという形になっていますが、私の生活に影響を及ぼすことはほとんどありません。

今、日本全国でアルバイトがなくなって経済的に困っている外国人留学生が多くいます。米山奨学生の私たちはいつもロータリアンからご支援をいただき、大変助かります。ありがたい気持ちでいっぱいです。

緊急事態宣言は解除されましたが、感染者がまだ増えていますので、皆さんお気を付けください。



### 会長報告 白鳥 厚夫 会長

- ・米山奨学会より青柳会員に第16回メジャードナーの感謝状が届いておりまので贈呈致します。
  - ・地区より、次年度地区委員の委嘱状が届いておりましたのでご報告申し上げます。
- 加藤仁昭会員・・・戦略計画委員会 委員  
角野弘幸会員・・・米山奨学金増進委員会 委員

### 結婚記念日祝

山本 登	会員 (3月 13日)
金森 欣一	会員 (3月 20日)
白井 康夫	会員 (3月 23日)
渡邊 淳	会員 (3月 25日)
池田 広樹	会員 (3月 30日)
石川 正三	会員 (5月 12日)
西山 潔	会員 (5月 14日)
青柳 紀	会員 (5月 22日)
吉田 隆男	会員 (5月 31日)
朝日 達夫	会員 (6月 4日)
須永 久一	会員 (6月 11日)



### 幹事報告 田中龍太郎 幹事

- ・新しい会員名簿が出来上がりましたので、ボックスへ配布致しました。
- ・次年度ロータリー手帳が届きましたので、申し込みをされた方のボックスへ配布致しました。なお、予備が少しございますので、注文をされなかった方で必要な方がいらっしゃいましたら事務局まで申し出下さい。
- ・キャメロットの都合により例会の食事がしばらくの間、当日の数量変更が出来ません。次週、次々週の例会出欠表を回覧致しますので、予定がわかっていない場合は出欠可否を記入して下さい。なお、変更になった場合は例会前日までに事務局まで連絡を頂ければ結構です。
- ・次週、例会終了後に6月度定例理事会を開催致します。
- ・6月19日クラブ協議会は中止とし、各委員会委員長は年次報告書用の原稿を6月30日までに事務局へ提出をお願いします。
- ・6月26日の年度末夜間例会の開催につきましては次週の理事会にて審議致します。

### 入会記念日祝

山本 芳弘	会員 (4月 2日)
清水 茂夫	会員 (4月 5日)
河野 明光	会員 (4月 18日)



### 誕生日祝 大橋 秀行 会員 (3月 8日)

横溝 亘	会員 (3月 10日)
田中龍太郎	会員 (3月 18日)
吉田 隆男	会員 (4月 6日)
清水 茂夫	会員 (4月 27日)
山崎 善也	会員 (4月 29日)
須永 久一	会員 (5月 11日)
金森 欣一	会員 (5月 11日)
友添 辰哉	会員 (5月 12日)
赤堀 和人	会員 (5月 30日)
佐藤 勝彦	会員 (6月 9日)

**出席報告**

森永 健 出席委員長

会員総数	54名	(35+19)名	
出席会員数	43名	(27+16)名	
出席率		84.31%	
ゲスト	1名	ビジター	2名
前回補正後	84.00%	前々回補正後	83.67%

**スマイルボックス 友添 辰哉 SAA**

横浜港北RC 猪又徳夫様 今日はよろしくお願ひします。  
横浜港北RC 亀ヶ谷純子様 例会再開おめでとうございます。  
本年度も残りわずか、大変お世話になりました。感謝。

吉田隆男君 ①この度、地区・研修協議会の件では港北RCの亀ヶ谷様、猪又様、大変お世話になりました。②誕生日祝い、結婚記念日祝い、ありがとうございました。

山崎善也君 誕生日のお祝い、ありがとうございます。

須永久一君 本日は、誕生日祝いと結婚記念日の祝いを頂き、ありがとうございます。

田中龍太郎君 ①皆様、お久しぶりです。大変ですが、頑張りましょう。②誕生日祝い、ありがとうございます。

横溝 倉君 ①誕生日祝い、ありがとうございます。②皆様、お久しぶりです！！

金森欣一君 ①皆様、お久しぶりです。3ヶ月の巣ごもりで身体が訛ってしまいました。②結婚祝い、誕生日祝い、ありがとうございます。

清水茂夫君 お祝いありがとうございます。

石川正三君 仏滅の日に結婚して57年。夫婦共々元気で過ごしております。お祝いをありがとうございます。東京で感染率の最も高いところからやって来ました。例会の再開を祝します。

青柳 紀君 結婚祝い、ありがとうございます。53回目です。色々あつたね！

山本 登君 結婚祝い、ありがとうございます。

西山 潔君 皆さん、お久しぶりです。結婚記念のお祝い、ありがとうございます。37回目です。コロナと共にうまく付き合っていきます。

白井康夫君 結婚記念日祝いをありがとうございました。3月23日で18回目の記念日を迎えました。

池田広樹君 結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。

河野明光君 お久しぶりの例会です。本日は、入会記念日をお祝い頂けること、生涯記憶に残ります。

山本芳弘君 ①入会記念日の品、ありがとうございます。②次年度のことがなかなか進みません。有事とご理解頂き、よろしくお願い致します。

白鳥厚夫君 3ヶ月振りの例会、covid-19の危険にもかかわらず、ご参加ありがとうございます。②横浜港北RC次年度会長猪又様、亀ヶ谷様、ようこそいらっしゃいました。どうぞごゆっくりとり！

山木幹夫君 新型コロナウイルス感染症防止から3ヶ月、長

かったトンネルを抜け、景色が新鮮に感じられました。しかし、まだまだ蔓延するあの悪病に惑わされず、元気で頑張りましょう。

田邊正彦君 久しぶりに皆様に会いましたのでニコニコへ。

岩澤利雄君 お久しぶりです。40年以上続けたお花見を今年は逃しました。残念！

月山 勇君 ご無沙汰致しておりました。コロナ渦だか何だか。。。ご自愛下さい。

小池将夫君 皆様と無事お会い出来て、もう思い残すことはありません？。。。

伊東英紀君 久しぶりです。角田さん、藍綬褒章受章おめでとうございます。

飯田泰之君 ①皆様お久しぶりです。②角田さん、藍綬褒章受章おめでとうございます。

山田正憲君 お久しぶりです。元気ですか？区民まつり中止です。

天野公史君 ①コロナウイルス警戒中の例会再開、嬉しいやら怖いやら複雑です。気を付けなければ。。。②猪又次年度会長、亀ヶ谷次年度副会長、ようこそ！来年度よろしくお願ひします。

小山市康君 自粛でいろいろ影響がありますが、神奈川東RC、心を一つに頑張りたいです。

中野真理さん ご無沙汰しております。再開楽しみにしておりました。

岡部雄一郎君 久しぶりに皆様に会えたことに感謝します。コロナに負けず、頑張りましょう。

加野亮一君 頑張ります！

馬場佳子さん お久しぶりです。お会い出来て嬉しいです。皆様のご健康をお祈り致します。よろしくお願ひ致します。

角野弘幸君 皆様、お久しぶりです。コロナに負けず、頑張りましょう。

北村大輔君 再開できて嬉しいです。

友添辰哉君 誕生日祝い、ありがとうございます。

6月5日	35件	169,500円
本年度累計		1,542,065円
年度目標進捗状況		-27%

**イニシエーションスピーチ**

石井亜由美 会員

皆さん こんにちは。令和元年6月に入会させて頂きました石井亜由美です。

職業は行政書士です。ロータリークラブには岡部さんの紹介で入会させて頂きました。まさか？と思われるかもしれませんが、お酒はほとんど飲めず、人見知りの私です。



そんな私がなぜ入会したのか？と今振り返れば、思った以上に色々なところでお会いした方が神奈川東ロータリークラブにいらっしゃったこと、行政書士の先輩が「ロータリーはいいよ！」と薦めて下さったことが入会の動機付けになったようにも思います。

自己紹介の場ということですので、まずは私の生い立ちからお話させて頂こうと思います。

昭和44年に大阪府寝屋川市で生まれました。自分の年が数えられなくなってきたのですが、現在50歳です。小さい頃はとても気が弱く、いつも近所の子たちから泣かされて帰ってきたそうです。3歳の頃に堺市の泉北ニュータウンという緑豊かなところに引っ越しました。小学生の頃はマンホール探検をしたり、ザリガニ釣りをしたり・・遊んでばかりでした。唯一真面目にしたのはピアノのレッスンです。これだけは厳しくどんなに楽しくても17時には家でレッスンすることが決まりました。ピアノは高校1年生まで続けました。高校ではスコートに憧れて軟式テニス部に入部しました。先輩は厳しく、夏の炎天下素振りをしたこと、マラソン大会では必ず50番以内に入るようプレッシャーをかけられたことが思い出されます。

その後大阪府立大学工学部化学工学科に進学しました。大学時代の私はバイトと部活の弓道三昧でした。卒業研究だけ真面目に取り組みました。就職は大阪で・・と考えていたのですが、当時神戸に半導体技術システムセンターがあった東芝に就職し、鶴見の寮に入りました。東芝ではマイコンの開発をしていました。3年ほどで帰れるか？と思っていたのですが、月日はどんどん過ぎていき、職場の先輩と結婚し、出産を機に退職して専業主婦となりました。

子育ての傍ら、四谷の特許事務所に採用され、当時は珍しかった在宅にて特許技術者として明細書作成などに携わっていました。弁理士を目指すにあたり、行政書士資格を持っていると試験免除になると思って受験したのが、この世界に入るきっかけです。

平成15年の試験に合格し、平成16年に開業しました。長女5歳、二女3歳です。長女は幼稚園の延長保育、二女は保育園に通わせて、少しづつ仕事をしていました。

開業して間もなく、二女の難聴がわかりました。リハビリセンターに通ったり、聾学校への送り迎えをしたり、仕事を続けるには難しいとは思っていたのですが、女性行政書士の先輩が「細く長く続ければいいのよ」と励まして下さり、親切な先輩

方、お客様に助けられて今まで来たような気がします。

行政書士という仕事は多岐にわたります。大まかにいえば、「書類を作成してお役所に提出すること」が仕事なのですが、様々な士業の中で一番何ができると説明しづらいと思います。日本行政書士会連合会のHPから主な業務一覧を抜粋してきました。

私の所属するファシオ行政書士法人では、4名の行政書士（1名は税理士兼業）がおります。私以外の2名の得意分野が外国人ビザ、建設・産廃等許認可となっております。その中で私の得意分野は薬事業務です。ニッチな分野のため、とても認知度が低いです。ただ、私はこの仕事をとても楽しんでいます。

こちら私が関わらせて頂いているお客様の商品です。一つ目は老眼鏡、手元でピントが変えられる画期的な老眼鏡です。次は生鮮食品の豚肉で初めて機能性表示食品となった株式会社クリマ様の氷室豚です。最後は広告から許認可まで総合コンサルティングをさせていただいております化粧品会社の髪を洗う石鹼です。世の中にとて役に立つな・・と思う商品を送り出すお手伝いができるというのはやりがいのある仕事でもあります。

現在取り組んでいる分野は、ある薬局さんのマネジメントシステムの改善です。横浜市の職場環境向上支援助成金の取得をきっかけに、業務効率化を進めています。また、こちらも薬局なのですが、事業承継に伴う様々な手続きの交通整理も行っています。小規模M&Aを仲介することもございます。建設業、宅建業、医療機器の会社の承継も行ってきました。

今後は行政書士という枠に収まることなく、気軽に相談できる相手でありたいと思っています。他士業の方につなぐことも得意ですので、市役所の総合窓口のようなイメージで相談頂ければと思っております。

また、行政書士法人に入ったのは、次世代を育てる土壌を作りたいと思ったことにあります。楽しみなリタイアライフを目指して、頑張りたいと思います。

ロータリーの活動を通じて、社会貢献に少しでも寄与したいと考えています。正直前の仕事しかしてこなかった私ですが、入会してから先輩方ってかっこいいなと思っています。諸先輩方を見習って、少しでも社会に役立つことができれば本望だと考えています。

ご清聴ありがとうございました。

#### ◆表紙の写真◆

“花の女王”と称えられる薔薇が咲き誇る山下公園のバラ園。見頃の最盛期には新型コロナウィルスの影響で閉鎖。残念ながら一般公開がされませんでした。

【写真提供 小池 将夫 会員】

次回〈6月19日〉の予定

年度末挨拶

会長、副会長、幹事、会計